

berichtete am 22. August 2014



Die Frauenunion MK und ihre Gäste testeten den Burgaufzug in Altena. In nur 30 Sekunden gelangte die Gruppe auf den 80 Meter höher gelegenen Burghof.

FOTO: PRIVAT

## Frauenunion fährt Burgaufzug

### In 30 Sekunden auf den oberen Burghof

**Hemer.** Das Interesse am Erlebnisaufzug der Burg Altena ist groß. So folgten viele Hemeranerinnen und Hemeraner der Einladung der Frauenunion Mark der CDU Mark zu einer Sommerexkursion, um das Highlight der Regionale 2013 im benachbarten Altena zu besuchen. Die Leitung hatte Vorsitzende Bernadette Böger übernommen.

Das Projekt führt auf eine erfolgreiche Tourismusförderung der Europäischen Union zurück, für die sich der heimische EU-Abgeordnete Dr. Peter Liese engagiert hatte.

führte der Weg zunächst erlebnisreich durch das „Neue Tor“ in den 90 Meter langen Tunnel in den Berg hinein. Die Gruppe wurde überrascht von sagenhaften, aber auch aus dem Felsenmeer bekannten Wesen, die vergangene Zeiten in einer interaktiven Zeitreise lebendig werden lässt und in 30 Sekunden die 80 Meter Höhe des oberen Burghofs erreicht. So erspart der Aufzug den 15-minütigen beschwerlichen Fußweg.

Gästeführerin Angela Plötz vermittelte anschließend ritterliche Erlebnisse und führte durch die imposante Museumssammlung der Burg.

Geschichte einmal anders. So